

Die Oberbürgermeisterin der Stadt Speyer



Ratsmitglied WG Schneider

Herrn
Matthias Schneider
Stettiner Str. 6
67346 Speyer

Stefanie Seiler
Oberbürgermeisterin

Stadthaus
Maximilianstraße 100
67346 Speyer
Zimmer 108

28. Mai 2020

Anfrage Städtepartnerschaften

Bezug: Ihr Schreiben vom 31.03.2020 (per E-Mail)

Sehr geehrter Herr Schneider,

Ihre Anfrage beantworte ich entsprechend § 20 der Geschäftsordnung für den Stadtrat schriftlich wie folgt:

zu Frage 1.): Gibt es einen ehrenamtlich agierenden Verein oder Freundeskreis in Speyer, welcher sich als Träger dieser Städtepartnerschaft engagiert?

Zu Zeiten der Städtepartnerschaft zwischen Speyer und Spalding gab es einen Freundeskreis für die englische Partnerstadt, dessen ehemaliger Vorsitzender kürzlich Interesse bekundet hat für den Fall, dass wir die Zusammenarbeit mit Chichester vertiefen wollen. Darüber hinaus hat eine Lehrerin des Nikolaus-von-Weis-Gymnasiums Interesse an einem Schüleraustausch mit Chichester angemeldet.

zu Frage 2.): Wenn ja, wer ist der Ansprechpartner?

Herr Peter Kerstjens.

zu Frage 3.): Wurde die Partnerschaftsanfrage aus Chichester aufgrund bestehender Kontakte durch diese ehrenamtlichen Freundeskreis initiiert?

Nein, die Anfrage kam direkt aus der Stadtspitze von Chichester.

Telefon
(06232) 142200

Telefax
(06232) 142498

E-Mail
stefanie.seiler@
stadt-speyer.de

/ 2

Internet
www.speyer.de

zu Frage 4.): Einer Pressemeldung vom 28.11.2019 war zu entnehmen, daß im Frühjahr 2020 eine kleine Delegation aus Speyer nach Chichester fahren wolle, um Kontakte zu knüpfen. Unabhängig davon, daß aufgrund der aktuellen Beschränkungen diese Reise womöglich verschoben werden muß, bitten wir um Mitteilung von wem und aufgrund welcher Auswahlkriterien die Mitglieder dieser Delegation bestimmt werden.

Der Besuch aus Chichester war Ende April geplant und wurde aufgrund der gegenwärtigen Corona-Krise auf einen späteren, noch nicht festgelegten Zeitpunkt verschoben. Angemeldet waren der Bürgermeister, sein Stellvertreter und der für Städtepartnerschaften zuständige Verwaltungsmitarbeiter. Die Gruppengröße (3 Personen) wurde einvernehmlich zwischen Speyer und Chichester festgelegt. Die Auswahl der Personen lag alleine in der Hand der Stadt Chichester.

Die Verzögerung der Beantwortung ist begründet mit den Maßnahmen, welche die Stadtverwaltung im Rahmen der weltweiten Corona-Pandemie in den vergangenen Monaten zu bewältigen hatte.

Die Bearbeitung und Datensammlung für diese Anfrage beanspruchte 1,0 Stunde Arbeitszeit.

Die Fraktionen und Gruppierungen im Rat erhalten jeweils eine digitale Ausfertigung dieses Schreibens per E-Mail.

Für Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen



Stefanie Seiler